18 PROVINCIA LA GACETA MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO DE 2024

Santa Marta forma a una decena de alumnos en atención sociosanitaria

- Acceden al mercado laboral tras completar sus estudios con un programa de la **Junta**
- En la provincia se forman en la actualidad **341 personas en** distintos sectores

ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes—Una decena de alumnos ha completado la formación impartida en el Programa Mixto de Formación y Empleo de "Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales", que se ha desarrollado en la localidad de Santa Marta de Tormes. El programa mixto, promovido por el Ayuntamiento, ha tenido una duración de seis meses y es el primero que se clausura dentro de la convocatoria en curso (2023-24). El proyecto ha contado con una aportación económica de 134.000 euros por parte de la Junta de Castilla y León y otros 7.000 por parte del Consistorio.

El gerente regional del Ecyl, Jesús Blanco, recordó ayer en la entrega de los diplomas, llevada a cabo en la residencia de Las Camilas, que este es un sector "con una amplia demanda laboral, lo que va a facilitar la continuidad de los alumnos en el mercado laboral. En este sentido, los programas mixtos, además de prevenir



Alumnos y docentes junto a representantes de la Junta y el Consistorio en la entrega de diplomas. EÑE

y aliviar el desempleo mediante la contratación de los alumnos para desarrollar un trabajo efectivo que les sirve de experiencia profesional, permiten mejorar las oportunidades de empleo de sus participantes aumentando su formación y su cualificación profesional".

Blanco apuntó que este tipo de iniciativas "son una herramienta eficaz para conectar la formación con el empleo real, mejorando tanto las oportunidades laborales de los alumno, s como la disponibilidad de pro-

fesionales cualificados por parte de las empresas". Por su parte el regidor de Santa Marta, David Mingo, resaltó en el acto que "más allá de la formación, esta es una oportunidad de vida para el futuro y de generar ingresos por parte de los alumnos para sus familias durante el curso formativo". Asimismo, recordó que el municipio continúa con otro taller de formación en activo, que es el destinado al sector turístico.

Además del programa mixto de Santa Marta, en la provincia de Salamanca se están desarrollando en esta convocatoria un total de 36 programas de este tipo. En ellos la Junta ha invertido 6,9 millones de euros y se han formado y contratado a un total 341 personas trabajadoras que se encontraban previamente en situación de desempleo. En el conjunto de la Comunidad se están desarrollando 211 acciones de formación y empleo con una inversión de 36,6 millones por parte del Gobierno autonómico y un total de 2.117 beneficiarios.

Terradillos

sumará un coche al servicio de la Policía Local

Terradillos—El Consistorio de Terradillos sumará un nuevo coche patrulla a los que dispone la Policía Local del municipio.

En esta ocasión la localidad ha optado por realizar esta labor mediante un sistema de renting para el que tiene previsto un presupuesto de 41.000 euros con los que pretende renovar el parque móvil que tienen disponibles los agentes del servicio de policía, que por otra parte, se realiza de manera mancomunada con Alba de Tormes.

Entre las características que se exigen para el suministro de este nuevo vehículo destaca que deberá ser de tipo híbrido y con etiqueta Eco.

La estimación anual de kilómetros que se espera realizar con el coche es de unos 25.000 kilómetros y el tiempo para el que se ha calculado el renting es de cuatro años. El suministrador se hará cargo, entre otras cosas, de las revisiones y arreglos de averías, además del seguro a todo riesgo y la sustitución de los neumáticos del coche cuando sea necesario.

El plazo máximo para el suministro del vehículo, con todas las herramientas para el servicio policial montadas, como por ejemplo los sistemas de emergencia y la rotulación con la imagen corporativa de la Comunidad Autónoma, se ha previsto que sea de seis meses. **EÑE**

Villamayor completa la renovación de aceras en la zona de Anantapur

• Las siguientes actuaciones incluyen el edificio Dori Ruano y parte del **carril bici**

Villamayor de Armuña — La renovación de la superficie de las aceras de algunas de las zonas más transitadas por los peatones en la localidad de Villamayor es una de las labores que están llevando a cabo los alumnos de la acción de formación y empleo de albañilería y renovación de pavimentes, que la Junta de Castilla y León tiene implantada en la localidad de Villamayor de Armuña, junto con el Consistorio del municipio.

Entre las labores que se habían incluido en el proyecto de trabajo destacaba como una de las más importantes el cambio y actualización del pavimento del acerado en la zona de la urbanización Anantapur, en concreto en la calle Río Ganges, debido al deficitario estado que presentaba.

La reparación y mejora de estas aceras se engloba dentro del plan de mejora urbanística del municipio, y pretende facilitar la movilidad entre los vecinos y evitar la peligrosidad existente, transformándolas en espacios más accesibles.

La actuación contemplaba una adecuación inicial de 350 metros, a la que desde el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña se le han sumado otros treinta metros más para concluir la renovación completa de toda la vía, dejando uniforme la sustitución del acerado.

Entre las labores que han realizado los alumnos están tanto la retirada de las baldosas y materiales que estaban deteriorados en la zona, lle-



Los alumnos en formación en Villamayor durante la obra en la zona de Anantapur. EÑE

vando a cabo la sustitución de los mismos, así como la reposición de bordillos e incluso la formación de rebajes de acceso a los garajes ubicados en la zona.

Los alumnos que están integrados en esta propuesta formativa prolongarán hasta final de febrero del año entrante su etapa de un año de adquisición de conocimientos. El importe de la subvención concedida por el Servicio Público de Empleo de la Junta de Castilla y León, es de más de 269.000, destinada a los gastos de contratación de personal docente y participantes así como a los gastos de funcionamiento y gestión. El Ayuntamiento de Villamayor además financia los gastos de ejecución de las obras por impor-

te de más de 35.000 euros. Las mejoras que se van a realizar en el municipio incluyen el alicatada y enfoscado del edificio Dori Ruano, la renovación con pavimento de hormigón de la calle Maíz en la urbanización Los Almendros y también la puesta al día de la señalización vial del carril bici de la calle Real y de la calle El Carmen. **EÑE**